



Le 11 mai 2020

Communiqué de presse

Le Syndicat National des Dermatologues-Vénérologues (SNDV) incite la population à retrouver le chemin des cabinets de dermatologues.

Les consultations médicales spécialisées, le suivi des maladies chroniques, le dépistage, le traitement et le suivi des cancers de la peau ont baissé de façon importante. Le confinement ne doit pas être synonyme de renoncement aux soins.

Les messages sur le confinement et la crainte d'être contaminés jusque dans les salles d'attente des médecins, malgré les importantes mesures de précaution mises en place, conduisent de nombreux patients à surseoir au recours aux soins ou à les retarder, y compris lorsqu'ils sont atteints de pathologies nécessitant un suivi régulier.

En conséquence, il existe aujourd'hui un risque important de retard de diagnostic, de complications évitables et de perte de chances pour les patients.

Les dermatologues ont maintenu leur cabinet ouvert dès le début de cette crise sanitaire, ce afin de recevoir les patients pour une consultation ou pour la réalisation d'actes médicaux si nécessaire, dans des conditions sanitaires qui tiennent compte de la protection de leurs patients. Ils se sont également organisés pour proposer des dispositifs de téléconsultation, mais aussi des contacts téléphoniques avec leurs patients qui nécessitent un suivi régulier.

Dorénavant, avec le déconfinement et la libre circulation, les dermatologues sont là avant tout pour recevoir les patients concernés par leur spécialité, en appliquant naturellement de façon très stricte les règles sanitaires. La téléconsultation a permis aux dermatologues de maintenir le lien avec leurs patients, mais rien ne remplace l'œil du dermatologue et le contrôle avec un dermatoscope.

La population, bouleversée par une situation exceptionnelle, ne doit pas oublier - ou mettre entre parenthèses - ses pathologies préexistantes et potentiellement dangereuses.